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УПРАВЛЕНИЕ МАТЕРИАЛЬНЫМ ПОТОКОМ, ЛОГИСТИЧЕСКАЯ СИСТЕМА, ПРОИЗВОДСТВЕННЫЕ ЗАПАСЫ, УПРАВЛЕНИЕ ЗАПАСАМИ, ВТОРИЧНЫЕ МАТЕРИАЛЬНЫЕ РЕСУРСЫ, ЛОГИСТИКА РЕЦИКЛИНГА
Целью дипломной работы является разработка мероприятий, направленных на совершенствование производственно-хозяйственной деятельности предприятия на основе логистического подхода.
В рамках достижения цели автором были поставлены следующие задачи:
1. Рассмотреть теоретические аспекты логистического подхода к управлению предприятием, функциональную роль запасов в производственном процессе, охарактеризовать понятия рециклинга и реверсивной логистики.
2. Изучить и проанализировать систему функционирования предприятия, направления его деятельности, организационно-технический уровень, финансовое состояние и экономический потенциал.
3. Охарактеризовать процесс управления производственными запасами на ОАО «МАЗ».
4. Рассмотреть организацию движения отходов на ОАО «МАЗ».
5. Предложить пути совершенствования производственно-хозяйственной деятельности ОАО «МАЗ».
Объект исследования: организация хозяйственной деятельности на ОАО «МАЗ».
Предмет исследования: логистические процессы, обеспечивающие координацию хозяйственной деятельности на ОАО «МАЗ».
Методы исследования: общенаучные методы познания, сравнительный анализ, экономико-математические и графико-аналитические методы.
Область возможного практического применения: использование полученных результатов на практике может повысить экономическую эффективность деятельности ОАО «МАЗ» и других промышленных предприятий Республики Беларусь.
Автор подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемых процессов, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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MATERIALS MANAGEMENT, LOGISTICS SYSTEM, INVENTORIES, INVENTORY CONTROL, SECONDARY MATERIAL RESOURCES, RECYCLING LOGISTICS 
The aim of the thesis is the development of measures aimed at improving the production and economic activity of the enterprise on the basis of the logistical approach.
In pursuit of the goal the author has the following objectives:
1. To examine the theoretical aspects of the logistical approach in enterprise management, the functional role of inventories in the manufacturing process, to characterize the concept of recycling and reverse logistics.
2. To study and analyze the operation of the enterprise system, the direction of its activities, organizational and technological level, financial position and economic potential.
3. To describe the process of managing inventories at JSC «MAZ».
4. To consider the organization of the movement of waste at JSC «MAZ».
5. To suggest the ways to improve production and economic activity of JSC «MAZ».
The object of research is the organization of economic activity in the JSC «MAZ».
The subject of research lis the logistics process to ensure coordination of economic activities at JSC «MAZ».
Methods: scientific research methods, comparative analysis, economic-mathematical and graphic-analytical methods.
The area of possible practical application: the use of the results obtained in practice may increase the economic efficiency of activity of JSC «MAZ» and other industrial enterprises in the Republic of Belarus.
The author confirms that resulted settlements and analytical materials reflect the state of the processes correctly and objectively, and all borrowed from literature and other sources of theoretical, methodological and methodical positions and concepts are accompanied by references to their authors.
